

El Desprecio del Congreso

Sobre una posible invitación a un cárcel con puertas abiertas

#Corruption

Ron DeSantis, congresista de Florida, puso de manifiesto un escenario interesante de lo que podría suceder si los requerimientos del Congreso de los EE. UU. Se ignoran repetidamente, en los primeros días de enero de 2018.

Dado que el año pasado, las demandas del Congreso de los Estados Unidos de entregar documentos relacionados con el personal seleccionado del Departamento de Justicia y el FBI se volvieron más o menos en blanco por parte del Departamento de Justicia, otro Congresista con el nombre de Devin Nunes tuvo que enviar [una solicitud al Vice Fiscal General Rod Rosenstein el 28 de diciembre de 2017](#).

En esta carta de fines de 2017, Nunes se queja de que el Departamento de Justicia informó al Comité del Congreso a principios de ese año que aparentemente los documentos solicitados no existirían. Sin embargo, poco antes de la reunión del Comité con Rosenstein en diciembre de 2017, algunos de estos documentos no solo fueron encontrados mágicamente, sino que fueron entregados personalmente por el Fiscal General Adjunto al Comité:

"Hace varias semanas, el Departamento de Justicia informó al Comité de que los documentos de investigación básicos exigidos por las citaciones, los resúmenes de las entrevistas del Formulario FD-302 del FBI, no existían. Sin embargo, poco antes de mi reunión con usted a principios de diciembre, el Departamento de Justicia localizó y produjo numerosos FD. -302 pertenecientes al expediente Steele, lo que hace que la respuesta inicial sea poco sincera en el mejor de los casos. Como resultado, no solo existían documentos que respondían directamente a las citaciones del Comité, sino que involucraban a funcionarios superiores del Departamento de Justicia y del FBI que fueron rápidamente reasignados cuando los papeles en asuntos bajo la investigación del Comité fueron sacados a la luz".

Nunes otorgó una nueva fecha límite el 3 de enero de 2018 al Procurador General Adjunto para presentar todos los documentos relacionados con el FBI.

Al parecer, Rosenstein permaneció en silencio desde su última aparición en el Congreso porque el Representante Ron DeSantis dio una entrevista bastante interesante con Lou Dobbs el 4 de enero de 2018 y reveló que el Congreso podría estar interesado en contemplar al DOJ y al FBI por no presentar los documentos:



Creo que iremos hacia un desprecio, pero creo que es importante el tipo de desprecio que perseguimos. Recuerde que cuando tuvimos a ese funcionario corrupto del IRS, enviamos una referencia al Departamento de Justicia y le pedimos que la procesara. Bueno, adivina qué, Eric Holder no iba a procesar eso. Entonces, si hacemos lo mismo aquí y enviamos una referencia al Departamento de Justicia, adivinen qué, no lo van a seguir en contra del Diputado AG y el Director del FBI. Así que creo que lo que tenemos que hacer es utilizar la autoridad de desacato inherente al Congreso, que se realizó durante 175 años. Tienes que traerlos al Congreso, tienes un voto sobre el desacato y luego los detienes, como si estuvieras en desacato al tribunal. El tribunal, el juez lo detendría, y ellos serán detenidos hasta que cumplan.

Y esto es lo que yo predigo: si ellos [el Diputado AG, el Director del FBI] fueran encarcelados por desacato al Congreso, tendríamos los documentos dentro de las 24 horas."

El Representante DeSantis dio a conocer otra [carta al Presidente de la Cámara de Representantes, Paul Ryan, el 9 de enero de 2018](#) y en la que solicita hacer los documentos del FBI relativos a Peter Strzok y otros; finalmente, se presentó al Comité del Congreso. - disponible al público.

Unas semanas más tarde, alrededor del 11 de abril de 2018, vuelve a ocurrir un incidente similar con Rod Rosenstein. Esta vez, los problemas están relacionados con un documento de dos páginas que supuestamente contiene detalles sobre la nominación del Asesor Especial de Robert Mueller. Nunes [dijo a la prensa el 10 de abril de 2018](#):

"Le puedo decir esto: vamos a obtener el documento. Vamos a obtener las dos páginas. Así que pueden saltarlas ahora o las cosas se complican mucho a partir de mañana en la noche cuando tengo que tomar todos los pasos necesarios para obtener el documento ... Puedo decirles que no solo vamos a retenerlos [a Diputado AG, Director del FBI] en desacato, tendremos un plan para mantener un desacato y para impugnar ... absolutamente, no estamos jugando por aquí, nos van a dar este documento de dos páginas".

Y va con más demoras y bloqueos de DOJ. Otra citación del 30 de abril de 2018 se está ignorando por

completo. El Departamento de Justicia emite una carta con fecha del 3 de mayo de 2018 al Congreso y en la que el Asistente del Fiscal General explica que los documentos solicitados no pueden presentarse debido a la información confidencial que contienen. Mientras tanto, algunos de estos documentos solicitados aparecen mágicamente en la prensa. En consecuencia, los miembros del Congreso se preparan para un juicio político del Fiscal General debido al desacato al Congreso. Y poco después, los miembros del Congreso anuncian que se niegan a continuar reuniéndose con el personal del Departamento de Justicia, siempre que las citaciones no se entreguen de manera adecuada.

Incluso el presidente de EE. UU. Se ve obligado a intervenir y ordena, el 21 de mayo de 2018, al jefe del FBI y el DOJ a una reunión en la Casa Blanca. El 17 de junio de 2018, Devin Nunes explica una reunión interna con el Director del FBI, Wray, y el Vice Fiscal General del Departamento de Justicia, Rod Rosenstein, unos días antes. Cita:

"Ahora, piensa en eso. Todos esos contactos. Usted tiene al FBI, la principal agencia de aplicación de la ley del mundo, filtrando a la prensa sobre las investigaciones en curso, mientras que al mismo tiempo no le están dando información al Congreso ... Ahora, esa es una filtración importante de una reunión clasificada que también sucede para ser falso, porque sabían que se nos acabó el tiempo y no tuvimos tiempo de leer estos documentos. Pero hicieron eso para avergonzar al orador de la Cámara, a mí y al Presidente Gowdy, a quienes se les dio acceso a esos documentos, pero no se les dio tiempo para leerlos. Eso vino de la parte superior del Departamento de Justicia. Y, mira, aquí está el resultado final. El señor Rosenstein, el fiscal general adjunto y el director Wray tienen que decidir si quieren o no ser parte del equipo de limpieza o quieren ser parte del equipo de encubrimiento".

<https://www.sun24.news/es/el-desprecio-del-congreso-sobre-una-posible-invitation-a-un-carcel-con-puertas-abiertas.html>